

たった一発で人生はこわれる。



たった一発で身体がコワレル

〈理由〉

「たった一発」ってところは、一発っていうと怖そうって思えるからいいと思う。でも、別に殴られたところで人生が壊れるわけじゃないし怖がらせようと思ったにしても、人生が壊れるって言われると怖い広告なのかなって思って見ないかもしれないから身体にしておいた方がいいと思った。また、壊れるってところを強調したいからわざとカタカナにした。

STOP! ATMでの携帯電話



NG! ATMでのやりとり

〈理由〉

「ストップ」って言うと「一回止めて」みたいな「やらないで」っていうより曖昧な表現になっているし、下に絵書いてあるけどこれもわかりにくいから、「NG」ってちゃんと言ったほうがいいと思った。また、携帯電話っていうのは別にLINEとかゲームとかだったらいいわけだから、細かくやりとりって言ったほうがいいと思った。

助ける準備できていますか？



座席はみんなのもの

〈理由〉

「座席の幅の」っていうと、電車は大抵席と席の間に凸凹があって、席をまたいで座る人はあまりいないから「幅」ではないと思った。また、「ゆずりあい」っていうよりは「みんなのもの」って言ったほうが電車は公のものだってわかるからそっちのほうが良いと思う。

嘘つき！



チャージはモバイルで！

どこでもチャージできるじゃない。嘘つき！

〈理由〉

大きい字で「嘘つき」って書くと、インパクトは大きくてもなんのことを言っているのかわからない。そして、下に小さく書いてあるけど小さすぎて遠くからは見えないので小さい文字で書いてあるものをまとめて大きい字で書いた。

スマホの充電できます。



スマホ充電完了！

〈理由〉

たぶんこれはモバイル充電の広告だと思うから「スマホの充電」はそのまま使うとして「できます。」っていう敬語だと長くなってしまうから短くビックリマークをつけたほうがインパクトが大きいと思いました。

あっ！買いに行けない。



え～。買いに行けない！

〈理由〉

「あっ！」だと買いに行けないのがあまり残念そうじゃないというか気付いた、みたいな感じだから残念そうな「え～！」のほうがいいと思った。あと、買いに行けないからこそデリバリーを頼むわけで、「あっ！」っていうのよりも買いに行けないことをアピールしたいから、最初が句点で最後が「！」の方がいいと思った。

目は届かなくても通知は届く



通知を届けて安心へ

〈理由〉

子どもと母親の絵になっているから、「子供がちゃんと帰ってますよー」みたいなことをまもルールで知れて、親はたぶん安心する人が多いと思うからそのまま通知を届けて安心につながるという意味。目は届かなくても、って通知と目を出しているけど目が届かないことはみんな知ってるし、それよりこのまもルールの目的を少し意識したほうがいいかなと思った。

未来は、わからない。



未来は誰もわからない

〈理由〉

最初は「知らない」にしようと思ったけど、「知らない」だと科学的に説明すればわかる、みたいなニュアンスに聞こえるけど、未来はどうやってもわからないと思うから「わからない」のほうが良いと思った。あと、「誰も」をつけることでみんなわからないからこそみんなで考えようみたいになるからそのほうが良いと思った。